

Bulletin d'information et de débat des communistes du Territoire de Belfort
pcf.belfort@wanadoo.fr

Edito par Jean RAUSHER.

METTONS NOS FORCES EN COMMUN



La primaire socialiste aura au moins permis c'est que l'on parle du besoin d'une politique de gauche en France. La poussée de Montebourg l'a confirmé. Malheureusement cette primaire aura aussi renforcé : la **personnalisation** à outrance de la politique. Pourtant, la demande de projets, d'actes et de lois de gauche demeure très forte dans notre pays. Tout ce qui peut donner de la force à un mouvement populaire politisé pour affronter les défis du capitalisme revêt aujourd'hui une importance cruciale, puisqu'il s'agit de défricher des chemins inédits conduisant à l'émancipation humaine. Les crises sociales, économiques, écologiques, démocratiques sont de telle ampleur et font si mal aux classes populaires qu'il ne suffira plus de moraliser le capitalisme. Nous ne voulons pas que la gauche déçoive. Il ne faut pas que l'extrême droite profite de la situation, il convient donc de bien expliquer que les raisons de la crise ne sont pas dues à trop de dépenses sociales aux retraités, aux salaires, à la sécurité sociale, et que l'ennemi n'est pas le travailleur immigré mais les marchés financiers. D'ici à mai 2012, le Front de Gauche et ses candidats vont faire en sorte que s'aiguisse le contenu d'un réel changement avec la maîtrise du secteur bancaire et financier pour mettre hors d'état de nuire les spéculateurs.

Oui ou non, les salariés auront-ils des pouvoirs nouveaux ?

Oui ou non, la gauche rétablira-t-elle la retraite à 60 ans à taux plein et augmentera-t-elle les salaires ?

Oui ou non, bâtissons-nous les bases pour une VI république et refonderons-nous l'Europe ?

Il y a donc un espace politique pour un Front de Gauche ouvert, utile, unitaire avec son candidat, J-L MELENCHON et avec ses candidats aux législatives. **Alors, oui aujourd'hui dans les luttes et demain dans les urnes, une dynamique neuve pour la transformation sociale et environnementale, pour l'émancipation humaine, peut se lever.**



COMBINER LE SOCIAL ET LA POLITIQUE.

Une coupure entre social et politique s'est créée. Le Front de Gauche des luttes vise à mettre en réseau les militants syndicaux et celles et ceux qui s'investissent dans les luttes sociétales.

L'objectif : débattre dans l'indépendance de chacun de ce que nous pouvons faire ensemble.

Tous les mouvements sociaux posent la question des perspectives politiques. Cependant, il y a à la fois espoir et incrédulité sur la possibilité de changer les choses. Il faut le dire, il n'y aura pas de changement à gauche si le peuple de gauche –et singulièrement le monde du travail– ne se mobilise pas.

Il est indispensable de combiner les luttes sociales, démarches politique et dynamique électorale.

Sans cela, on risque d'avoir une alternance sans alternative.

Trop longtemps, la gauche a déçu, soit parce qu'une fois au gouvernement les politiques n'étaient pas assez en rupture, soit pour cause de renoncement.

C'est pourquoi, le Front de Gauche construit avec les salariés des solutions politiques crédibles, responsable pour rompre avec le système.

D. LE RESTE, militant syndical

